
REQUERIMENTO No 201/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a previsão para o início dos serviços de manutenção da Avenida
Jânio da Silva Quadros

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
de Leis qual a previsão para a realização dos serviços de manutenção em toda a extensão da
Avenida Jânio da Silva Quadros.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve às reivindicações dos moradores daquela localidade, vez que a
mencionada via se encontra parcialmente bloqueada pelos moradores, por motivo de
segurança, já que aquela avenida não suporta trânsito pesado em época de chuvas
torrenciais.
A falta de manutenção tem causado o deslizamento de terra nas casas situadas na parte de
baixo da via.
De se mencionar que os moradores têm sofrido com a falta de manutenção naquela
localidade.
Do exposto e por se tratar de um assunto de relevante interesse para toda a população
daquele loteamento, conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 14 de setembro de 2021.

 

FRANCISCO PEREIRA DE MELO
Vereador


